

## **Jack Murray, Néhémie, Message 5**

Transcrit par Steven Fletcher, 2008, Gordon College

Bible Evangelism présente, une fois de plus, la prédication explicative du Dr Jack Murray. Conçu pour exalter le sauveur et vous bénir, l'auditeur. Message 5

Voici maintenant le Dr Jack Murray :

Revenons au livre de Néhémie. Ce que je vais faire aujourd'hui, je vais le faire un peu différemment. Aujourd'hui, je vais vous présenter les déclarations résumées, rappelez-vous maintenant que ce ne sont pas les miennes, ce sont les déclarations résumées dans une série de vingt-quatre articles de dévotion sur le livre de Néhémie écrit par TS Rendall, qui est maintenant l'éditeur d'un petit livret intitulé Prairie Over-comer. Il vient de Three Hills en Alberta et contient de très belles choses. J'y pense tellement que je m'abonne au magazine pour offrir à tous mes collaborateurs en guise de cadeau. Ce n'est pas une étude critique, c'est une étude de dévotion mais je pense que vous trouverez ces vingt-trois déclarations sur le livre de Néhémie plutôt utiles. Ils ne suivent pas seulement notre plan, mais après tout, je ne crois pas que vous puissiez obtenir ces articles à moins d'être abonné et qu'ils aient été imprimés en 1969 et 1970, ce qui signifie qu'ils sont épuisés. Je ne les ai pas

avec moi, alors je vous donne simplement les déclarations sommaires. Il se trouve que j'ai ça avec moi.

Très bien, allons-y rapidement maintenant ; cela ne prendra que quelques instants. Numéro un : « déterminer le besoin ». Les quatre premiers versets du livre soulignent vraiment le fait que Néhémie a appris que le peuple de Dieu était dans une grande affliction et un grand opprobre. Les portes furent brûlées par le feu et les murs furent détruits. Cela l'a amené à un lieu de grande préoccupation spirituelle et puis, dans ce premier chapitre, nous avons le deuxième point de ce plan. Il cherchait la face de Dieu dans cette prière de réveil consistant à invoquer Dieu et à confesser ses péchés ; revendiquant les promesses et se mettant à la disposition de Dieu dans un engagement total

Le premier chapitre est en réalité un résumé de la vision d'ensemble, maintenant nous commençons au chapitre deux dans la troisième déclaration sur ce schéma : « Néhémie s'est impliqué ». Il ne le faisait pas par procuration, il ne payait pas sa cotisation et ne laissait pas d'autres personnes faire le travail . Il a dit comme Isaïe : « Envoyez-moi ». Ceci est souligné dans les dix premiers versets du chapitre deux, puis il est venu à Jérusalem, vous vous en souvenez, et il a affronté les faits. Il a vu les murs, il a vu les portes, et il a vu la détresse des gens telle qu'elle était réellement et il a fait face à ces faits. Il était maintenant sur place et souhaitait aider.

Puis , comme exemple de leadership, « il a enrôlé d'autres ». C'est vraiment la clé du livre parce que Néhémie considérait le peuple non pas comme un champ dans lequel travailler, mais comme une force avec laquelle travailler. Ils ont renforcé leurs mains pour cette bonne œuvre. En conséquence, la première note d'inimitié apparaît au verset dix, la deuxième note d'inimitié apparaît aux versets dix-neuf et vingt de ce livre. Il nous faut donc « résister à l'ennemi ».

Ensuite, le chapitre deux, selon Rendall, est considéré comme mettant l'accent sur la « répartition de la charge » et le chapitre quatre met l'accent sur la « construction du mur ». Le numéro neuf est donc « régler les conflits ». Rappelez-vous que c'était le cas lorsqu'il y avait un problème interne où ceux qui avaient des fonds profitaient de ceux qui n'en avaient pas. Néhémie ; au

lieu de le balayer sous le tapis et de dire "ça va disparaître", il s'est attaqué au problème et a réglé le conflit. Et puis cette dernière partie du chapitre cinq ne met pas l'accent sur le leadership de Néhémie mais sur « l'exemple de Néhémie ». Probablement résumé dans ces mots "Moi non plus, à cause de la crainte du Seigneur". Il était un splendide exemple de leader.

Puis, au chapitre six, Rendell les a résumés en disant : « faites attention aux pièges ». Nous savons dans nos études quels étaient ces pièges : la coopération non scripturaire, la réaction à une lettre de mensonges, et aussi la réaction aux sympathisants intérieurs. Ces trois choses sont contenues dans les versets du chapitre six, versets un à quatorze. Puis un accent en douze sur terminer le travail. Tout cela ressort également dans le livre de Zacharie, posant la première pierre et posant la pierre tombale.

L'auteur et le finisseur. Ce que Dieu a mis votre main pour le faire jusqu'à la conclusion. Puis au chapitre sept, le dernier chapitre de la deuxième division ; "autorité de délégation." Ne faites pas le travail de dix hommes, mais faites travailler dix hommes.

Nous ouvrons maintenant le chapitre huit et hier nous avons traité des chapitres huit à douze. Ce sont les mots de M. Rendall à propos de « travailler avec les autres ». Il met l'accent sur le fait qu'Esdras travaillait avec Néhémie et qu'il y avait une formidable camaraderie et communion entre les gens qui faisaient ce travail. Ce qui est un bon accent. Mais ensuite il cite ce que nous avons fait concernant les grandes marques du réveil. Numéro un : honorer la parole de Dieu, c'est son quinzième point. Ensuite, dans la section sur la confession, il met l'accent sur le fait qu'ils sont remontés dans leur histoire quant à la bonté de Dieu et que la nation avait échoué à plusieurs reprises. Il parle donc lui aussi de la confession du péché. Puis il intitule ce grand chapitre de décision, le dixième chapitre : « tenez-vous au plus haut ».

Accomplir la déclaration « Seigneur Jésus, à tout moment, n'importe où, je suis prêt, Dieu m'aide », c'est bien sûr tenir au plus haut. J'espère que ce ne sera pas simplement une décision de la nuit dernière mais une décision de la vie elle-même.

Ensuite, l'accent que nous avons également mis sur la joie : la joie du Seigneur est votre force, la joie et la joie de Jérusalem et la joie de Jérusalem

entendue de tous côtés, est soulignée dans son dix-huitième point, « servez avec actions de grâces », chapitre huit. jusqu'à douze.

Maintenant, je vais vous donner cinq points supplémentaires pour compléter son aperçu, et ceux-ci ont à voir avec ce dont je parle aujourd'hui : «

maintenir la séparation », c'est le point numéro dix-neuf. L'accent suivant : «

refuser de faire des compromis » ; Numéro vingt et un : « enseignez

l'intendance » ; numéro vingt-deux : « dénoncer le matérialisme » ; numéro

vingt-trois : « pratiquer la discipline ».

Maintenant, nous allons revenir à notre propre plan, et encore une fois, nous

sommes encore en train de faire une petite révision, parce que certains

d'entre vous n'étaient pas là, et certains d'entre vous n'ont pas écrit assez

vite lorsqu'ils étaient ici. Nous allons donc simplement vous donner

l'occasion de rattraper

un peu votre retard ce matin. Ils m'ont donné un peu plus de temps aujourd'hui, ce dont je leur suis reconnaissant, et cela nous donnera un peu plus de temps pour régler ce problème.

Très bien, il y a quatre divisions principales dans le livre de Néhémie. La première division concerne le chapitre un, vous pouvez dire ceci, ceux d'entre vous qui ont suivi le cours ainsi que moi : « vision dans la prière » ; Chapitre un contre un à onze. La deuxième division principale concerne les chapitres deux à sept : positivement « Vaillant pour la vérité », négativement « Vaillant dans le combat ». Puis hier, nous avons traité de la troisième division principale du livre, nous l'avons intitulée « La victoire dans le réveil », elle concerne les chapitres : huit, neuf, dix, onze et douze.

Nous avons mis l'accent sur quatre grandes vérités qui devraient caractériser tout véritable réveil biblique. Il y a ici quatre marques, les marques d'un véritable éveil spirituel. Tout soi-disant éveil spirituel qui ne mesure pas ces quatre choses est fallacieux et sans fondement scripturaire. Numéro un : « l'accent mis sur la parole » de Dieu. Numéro deux en conséquence : « examen du cœur et confession des péchés ». Numéro trois : « la décision après ce réveil de marcher dans l'obéissance au Seigneur ». Si le résultat n'est pas celui-là, quelque chose ne va pas. S'il s'agit simplement d'une grosse explosion qui vous entraîne ensuite au fond, alors quelque chose ne va pas avec ce soi-disant mouvement spirituel. Et quatrièmement : « La joie du

Seigneur, véritable expression de la vie chrétienne ». C'est là que nous avons laissé nos Bibles hier. Droite?

J'étais dans une école où il y avait huit cents élèves et on arrivait à un de ces moments où il y avait un peu d'agitation dans la foule. Je suis très conscient de mon public et donc quand cette agitation survient, où qu'elle se trouve, je change généralement de vitesse et fais quelque chose pour attirer à nouveau leur attention. Alors j'ai dit que maintenant, garçons et filles, réfléchissez et immédiatement 1600 mains se sont levées comme ça et.... Mettre sur. Je ne savais pas si je devais me diriger vers la première porte ou vers la fenêtre. Le directeur de l'école où je parlais avait enseigné à tous les enfants que lorsqu'il disait cela, ils devaient faire les mouvements imaginaires de mettre un chapeau. Mais il ne me l'a pas dit. Je pensais que tout à coup, le

thème du cours avait changé et qu'ils étaient soudainement passés à la gymnastique, mais vous savez, ils écoutaient après avoir fait ça.

Je veux donc que vous réfléchissiez avec moi maintenant à propos de la séquence. Remarquez ce que j'ai dans les notes, la séquence des événements. Et nous passerons d'abord au verset six du chapitre treize. Dans la période dont nous parlons maintenant, Néhémie dit : « Pendant tout ce temps, je n'étais pas à Jérusalem. Car la trentième année du règne d'Artaxerxès, roi de Babylone, je suis allé vers le roi. Maintenant, cherchez en classe, s'il vous plaît, là-bas, au chapitre deux, vous vous en souviendrez, le roi a demandé à Néhémie ce qu'il voulait. Il a également dit combien de temps durerait ton voyage et « quand reviendras-tu ? Il plut donc au roi de m'envoyer, et je lui fixai une date. Il ne fait désormais aucun doute qu'il lui a fixé un délai de douze ans. Vous dites : « C'est un peu inconcevable, Jack, qu'il puisse penser aussi loin ? Non, je ne pense pas du tout. J'ai des amis qui travaillent avec les Indiens Papago en tant que traducteurs de la Bible Wycliffe, ils se sont mariés dans mon salon. J'ai dit à Dean et à Lucy : « combien de temps vous faudra-t-il pour traduire ce Nouveau Testament dans la langue des Papagos ? Lucy a dit : « Là où va papa, maman va. » Quoi qu'il en soit, elle a levé les yeux et elle a dit « seize ans ». Nous avons eu le plaisir d'être en présence de Lucy et Dean l'autre jour et ils ont tout fait en un peu moins, n'est-ce pas ? Treize ans et demi. Maintenant, ils en commencent un autre ; donc vraiment, en fixant des

objectifs comme celui-ci, je ne conçois vraiment pas que quelqu'un fasse autre chose que de fixer des objectifs. Cela faisait donc douze ans.

Il arriva donc un moment où Néhémie, étant un homme honnête et engagé, dit que j'avais promis au roi que je serais parti douze ans, maintenant il est temps pour moi de me présenter à Shushan, au palais. Je me demande si l'un d'entre vous a dû partir au milieu d'un grand réveil spirituel. Peut-être que certains d'entre vous n'ont pas été au milieu d'un éveil spirituel et n'ont donc pas vécu cette expérience. Mais j'y suis allé, et j'ai participé à de tels rassemblements et à de telles réunions que je n'avais même pas envie d'aller me coucher. Non, je ne voulais pas aller me coucher. Je ne l'ai pas fait, je ne voulais pas me coucher parce que j'avais peur de me réveiller le lendemain matin

sans cette même formidable atmosphère d'éveil spirituel. Je peux comprendre un peu ce que Néhémie pensait de cette époque. Qui aurait envie de retourner dans une vieille cour orientale étouffante de Suse, un roi païen, hors du milieu de la parole de Dieu, de la joie, de l'allégresse, de la bénédiction . Bien sûr, il ne voudrait pas y aller. Mais il y est allé. Il fit ce long voyage depuis Jérusalem jusqu'à Suse, le palais. L'un des récits des Écritures dit qu'un contingent a mis quatre mois pour le faire. Combien de temps dura ce voyage, et combien de temps il resta à Shushan avant que le roi ne le relâche à nouveau ; parce que ce verset dit « et après certains jours » maintenant c'est une quantité incertaine n'est-ce pas, « j'ai obtenu la permission du roi », c'est-à-dire j'ai obtenu la permission du roi pour revenir à nouveau à Jérusalem. Mais nous avons un laps de temps là-dedans. C'est pourquoi j'ai mis dans les notes « la séquence des événements ». Maintenant, nous savons ce que Néhémie a fait : il a voyagé jusqu'à Suse, il a passé du temps à Suse, il est retourné jusqu'à Jérusalem. Maintenant, nous allons découvrir ce que quelqu'un d'autre faisait pendant que Néhémie faisait tout cela, c'est le deuxième point du plan ici.

Qu'est-ce que c'est? "L'identification d'Elisashib", et nous continuerons les notes sur "l'identification d'Eliashib", et je m'amuse beaucoup avec les noms inhabituels dans les Écritures, c'est amusant d'entrer dans les Écritures et de découvrir ce qu'il en est. Quelqu'un ici peut-il me dire le nom de l'un des dix

espions ? Vous vous souvenez qu'il y en avait douze qui sont allés dans le pays, vous vous souvenez ? Qui étaient ces deux-là ? « Caleb et Josué. » Oh, tout le monde les connaît, Caleb et Joshua. Que quelqu'un me nomme un des dix. OMS? « Athbeil » Quel est son autre nom ? Quel est son autre nom ? " Poulet" quelqu'un, dit paon. Je ne sais pas, peut-être pas, je ne sais pas, ok. Le fait est que nous avons oublié, mais vous savez, là-bas à Kadesh Barnea, quand ils sont revenus du pays, qui étaient les hommes populaires ? Les dix ; et que vont-ils faire à Caleb et à Josué ? Ils étaient si impopulaires qu'ils ont failli perdre la vie. Les dix du rapport majoritaire, où les grands héros et eux sont absolument oubliés de l'histoire. Les deux seuls hommes qui avaient raison et qui étaient fidèles à Dieu, leurs noms sont restés dans la mémoire, tout le monde

l'a dit « Caleb et Josué ». Ça doit t'apprendre quelque chose, que la majorité n'a pas toujours raison, hein ?

J'ai entendu le grand Billy Sunday, laissez-moi poser cette question, je n'ai pas dit Billy Graham. J'ai dit Billy dimanche. Combien ont réellement entendu Billy Sunday prêcher ? Levez la main, Homme qui sort avec vous... Vous savez pourquoi, j'ai chanté à ses funérailles et c'était en 1936 et si je ne rate pas mon hypothèse l'année prochaine, cela fera quarante ans depuis sa mort, ok. De quoi souriez-vous, de toute façon c'est comme ça. J'ai entendu Billy Sunday dire un jour : "Nous appelons nos enfants : John Peter, Paul. Nous appelons nos chiens Nero." Voilà la leçon à retenir.

Eh bien, il ne faut pas oublier certains noms. Quand je dis Eliashib ? Qui est-il ? Qui est Eliashib ? Eh bien, c'est pourquoi nous enseignons le livre de Néhémie. Nous devons maintenant évoquer les informations sur Eliashib. Chapitre trois, verset un. Eh bien, il est là ; il est le premier nommé grand prêtre. Eh bien, merci Jack, vous l'avez identifié. Eliashib, le grand prêtre. Deuxièmement, il est un bâtisseur sur le mur chapitre trois versets vingt et vingt et un. Et nous trouvons ces versets, je pense que c'est la bonne citation si ce n'est pas le cas ; il est ici quelque part, mais de toute façon, c'est un bâtisseur sur le mur. Il est l'un de ces fidèles bâtisseurs du mur si fidèles qu'il est nommé avec les trente-sept autres grands dignes de ce chapitre. D'accord. Dans le douzième chapitre, versets dix, vingt et vingt-trois, il est bien sûr

identifié dans son identification tribale comme étant de la tribu de Lévi.

Maintenant, j'ai la mauvaise nouvelle. Regardez maintenant le verset quatre du chapitre treize. Maintenant, c'est simplement la Bible que nous étudions aujourd'hui. Avant cela, nous devons maintenant identifier cette note temporelle, car les versets un à trois et treize viennent bien sûr après ce qui est dit au verset quatre, parce que la Bible dit « avant ceci ». Maintenant, qu'a fait Eliashib avant cela ? Écoutez, dès que Néhémie a quitté la ville, les vraies couleurs de cet homme ont commencé à ressortir. Maintenant, rappelez-vous que je vous ai dit que le message allait être identifié immédiatement avant le réveil ? Maintenant, revenons un peu en arrière, rappelez-vous qu'on nous a parlé de Shamiah, l'homme qui a été embauché par Sanballat et Geshom pour tromper Néhémie, on nous a parlé de Noabdia la

prophétesse, on nous a parlé de certains dirigeants sympathisants avec Tobiah, mais dans ce cas Le chapitre Eliashib n'est pas nommé du tout, maintenant la lumière sort. Tout le temps, cet homme sympathise avec Tobiah, mais il n'ose pas bouger pendant que le grand et pieux leadership de Néhémie est en action. Mais dès qu'il est sûr que Néhémie reviendra et qu'il sera probablement absent pendant plusieurs mois, il passe à l'acte.

C'est ici. "Avant cela, Eliashib, le sacrificateur, qui avait la surveillance de la chambre de la maison de notre Dieu, s'était allié à Tobiah. Il lui avait préparé une grande chambre où auparavant ils déposaient les offrandes de repas, l'encens et les ustensiles, et les dîmes. du grain, du vin nouveau et de l'huile. Il était ordonné de les donner aux Lévites, aux chanteurs et aux portiers, et aux offrandes des prêtres. Maintenant, je sais que j'ai lu le verset six et je vais le relire parce qu'il est catégorique : « Pendant tout ce temps, je n'ai pas été à Jérusalem ». Maintenant, qu'a fait Eliashib ? Il a effectivement amené Tobiah dans le temple, et il a effectivement retiré ces objets sacrés des cadeaux du peuple, de préférence à un incroyant déclaré et il l'a honoré, en le plaçant dans l'enceinte sacrée. Vous dites que l'homme le plus dangereux de ce livre est Tobiah. Non. L'homme le plus dangereux est Eliashib. Comment ça se fait? Maintenant, je veux juste essayer de corriger certaines de vos pensées, certains d'entre vous sont peut-être venus et ont dit : « eh bien oui, c'est vrai, il s'est identifié à Tobiah, mais il a fait beaucoup de bien avec Néhémie, et

donc vous atténuez la charge de Tobiah afin de le compléter dans le bien qu'il a fait, et ce n'est qu'un petit produit de notre pensée relative à cette époque.

Si vous avez fréquenté les écoles publiques d'Amérique, vous êtes déjà conditionnés à une pensée relative parce que vous avez été soumis à l'horrible emphase du système Dewey-Kilpatrick. Vous êtes conditionné à la pensée relative. Un grand nombre de choses que vous auriez dû savoir ont été supprimées.

Et si je vous disais cela demain soir, maintenant je ne pense pas que je le ferai, mais et si demain soir vous disais que je prêcherais depuis cette estrade sur Robinson

Crusoé ? Allez? Dis-moi, quelle serait ta réaction ? Charlie, où vas-tu. Tu y vas demain. C'est mon ami Charlie Dawson. Très bien, je vais vous dire quelque chose et si vous n'y croyez pas, je le prouverai sur le terrain. Je pourrais prendre l'édition intégrale de Robinson Crusoé de Daniel Defoe et en prêcher l'évangile demain soir dans cette chaire. Pourquoi? Car dans l'édition intégrale, Robinson Crusoé a découvert trois Bibles dans les décombres. Robinson Crusoé s'est lu dans le royaume de Dieu. Robinson Crusoé est devenu un croyant, tellement croyant qu'il a remercié Dieu de l'avoir isolé sur cette île afin qu'il puisse trouver le Christ, et Robinson Crusoé avait un fardeau pour vendre et conduire vendre au Christ en tant qu'indigène qui avait besoin de l'Évangile. Vous dites : « Jack, ce n'était pas dans Robinson Crusoé que j'ai lu à l'école. » C'est de cela dont je parle, qui a été entièrement supprimé de notre division américaine et le livre que j'ai obtenu dans sa version intégrale, j'ai dû aller aux Bermudes pour le récupérer. C'est là que je l'ai acheté, on peut acheter des éditions intégrales en dehors des États-Unis, c'est difficile de les faire rentrer à l'intérieur, mais c'est possible, juste difficile à obtenir.

Maintenant, mettons les choses au clair, en passant, je pourrais prêcher, Eleanor, sur Robinson Crusoé. Eh bien, je vous le dis, il y a page après page de la meilleure théologie que vous puissiez obtenir. Cela nous ferait du bien à tous de le relire, si vous pouvez en obtenir un, j'ai une liste de personnes qui

les veulent après avoir fait des remarques comme celle-ci, ils disent que la prochaine fois que vous irez aux Bermudes, achetez-en un pour moi. Vous pouvez les acheter aux Bermudes, aux Bahamas, ou en dehors des États-Unis, mais vous avez vraiment du mal à les trouver, c'est possible ici. Mais c'est une histoire passionnante de l'Évangile, et Daniel Defoe était le fils d'un pasteur et a écrit Robinson Crusoé dans ce but précis. Alors vous voyez, vous avez été privé de quelque chose de très, très merveilleux. Eh bien, vous avez été privé de quelque chose si vous envisagez ce genre de réflexion. Écoutez-moi; selon l'Écriture, l'homme le plus dangereux n'est pas celui qui, Apocalypse 3, est froid. Certains d'entre vous pensent qu'il vaut mieux chaud, puis tiède ; pire, froid. Dieu n'a pas dit cela. Il a dit que je voudrais que tu sois, premier

choix, sexy, ou quoi ? Froid. Second choix. Mais parce que tu es tiède, je te vomirai de ma bouche. Très bien, nous avons Eliashib en plein milieu. Voici l'homme qui peut prendre une truette et travailler avec un homme comme Néhémie, puis déplacer tout aussi rapidement un Tobiah dans le temple et travailler avec avidité avec lui. C'est l'homme le plus dangereux de tous.

Eliashib. Nous avons aujourd'hui une résurrection d'Eliashib. J'espère qu'il y a une chose que vous retiendrez de cette étude, c'est que vous évitez Eliashib et vous accrochez à Néhémie. Mais c'est ce qu'il a fait .

Très bien, nous avons identifié Eliashib, identifions Tobiah, en avons-nous besoin ? Mais tu ferais mieux de récupérer les couplets. Oui, c'est l'homme qui est attristé par la venue de Néhémie (2 : 10). C'est l'homme qui s'est moqué et ridiculisé de Néhémie et de ses disciples (2 : 19-20). C'est l'homme qui a fait une blague en disant qu'un renard briserait le mur, au chapitre quatre, verset trois. C'est l'homme qui s'est joint à Sandballat et Geshom et a menacé de blessures corporelles. C'est l'homme qui est entré dans le complot d'une coopération non scripturaire. C'est l'homme qui était d'accord avec Gashmu dans cette lettre mensongère. C'est l'homme qui a engagé Shamiah pour tromper Néhémie. C'est le même homme. C'est l'homme qu'Eliashib a mis dans le temple.

Très bien, que s'est-il passé ? Or, ceci n'est pas dans le texte, sauf à titre de déduction, certains d'entre vous veulent discuter avec moi ; d'accord. Mais

l'action d'Eliashib peut se refléter dans le Nouveau Testament, comme je l'ai mis dans les notes, regardez dans Second Jean, verset dix, lorsque vous en avez l'occasion. « Si quelqu'un vient prêcher ou enseigner cette doctrine, ne lui dites pas bonne chance. » L'enseignement est très clair sur ce que vous devez faire à quelqu'un. Maintenant je ne parle pas de quelqu'un que vous cherchez à évangéliser, je parle d'un apostat, je parle d'un ennemi avoué de la vérité. Paul a dit cela dans Galates 1 alors que je mets dans les notes « Qu'il soit maudit » ou littéralement dans la Nouvelle Version Internationale « qu'il soit condamné éternellement ». Éphésiens dit : « N'ayez aucune communion avec les œuvres infructueuses des ténèbres, mais quoi plutôt ? Réprimander. Réprimandez-les. » Les Ecritures sont très claires à ce sujet.

Alors, qu'est-ce-qu'il s'est passé? D'accord, peut-être une semaine après que Tobiah soit installé dans le temple, je travaille mon imagination maintenant, les gens sont venus au temple, la chorale était toujours là, les porteurs sont tous à leur place, une foule nombreuse, mais il manquait quelque chose, quelque chose. Qu'est-ce que c'était? Eh bien, le chœur l'a dit : "la bonne main de mon Dieu sur moi". Est-ce que vous me suivez maintenant ? Maintenant, il y a quelque chose sous la main qui enlève la bénédiction de Dieu, Dieu ne peut pas bénir ce genre d'arrangement non scripturaire. Sa main de bonne bénédiction fut retirée.

Peut-être que dans les semaines qui ont suivi, quelqu'un a dit : « Je ne pense pas que j'irai au culte aujourd'hui, il manque quelque chose, je n'en ai vraiment pas retiré grand-chose la semaine dernière ». Alors ils sont restés à l'écart. Il ne fallut pas longtemps avant qu'Eliashib commence à se tordre un peu les mains, pourquoi ? Les offrandes étaient en baisse. Alors il a rencontré le chœur de deux cent quarante voix et a dit : « Je pense que nous allons devoir réduire vos activités. » Vous voyez, à l'époque de Néhémie, la chorale était payée, tout comme les porteurs et les hommes d'entretien. Il n'a pas fallu longtemps pour que le personnel soit réduit encore et encore et encore et encore. Jusqu'au moment où Néhémie reviendra, je le récupérerai dans un petit moment, je vais juste anticiper cela ; il a dû poser cette question, regardez le verset onze, « alors je me suis disputé avec les dirigeants et j'ai

demandé pourquoi la maison de Dieu est-elle abandonnée ? C'est ce que ça dit, c'est parti ; tout ce grand réveil aura disparu au moment où Néhémie reviendra.

Maintenant, au cas où vous penseriez qu'il s'agit d'une vérité de l'Ancien Testament qui ne supporte jamais la répétition, laissez-moi vous donner une illustration vivante, j'étais à Keene, New Hampshire, Mme Murray et moi, là où la croisade et le pasteur ont dit, vous savez, le siège social de DL Les moody ne sont pas très loin d'ici, juste de l'autre côté de la ligne menant au Massachusetts, si vous avez un après-midi libre, aimeriez-vous le voir ? J'ai dit "nous le ferions certainement". Alors nous sommes allés à Northfield. Je suis allé à la tombe, DL Moody. Et après avoir fini de visiter Northfield, j'ai dit que si DL devait revenir ici maintenant, dans les écoles qu'il a fondées ; laissez-moi vous dire quelque chose, tout comme Jack Wortzen et Henry Balbeck ont dirigé ce travail de la Grande

Conférence, c'est exactement ce que faisait DL moody lorsqu'il était évangéliste. Il a organisé certaines des plus grandes conférences étudiantes au monde. Et il avait à Northfield certains des plus grands professeurs du monde entier et c'est en conséquence qu'il a ouvert ses écoles. Et nous ouvrons des écoles ici. Mais vous pouvez y retourner aujourd'hui et il n'y a aucune ressemblance entre ce qui se passe là-bas maintenant et ce que croyait DL de mauvaise humeur, et si DL se tenait là, il devrait dire « pourquoi la maison de Dieu est-elle abandonnée ? Le modernisme a pris le dessus à Northfield. Les « Tobiahs » ont bougé, la bénédiction de Dieu est partie.

Maintenant, en miniature, vous pouvez dire cela mille et mille fois dans tout le pays. Les gens venaient me voir à l'église de la Porte Ouverte à Philadelphie ; nous avions de grandes foules le dimanche soir, je me souviens d'un dimanche soir, quelque mille deux cents personnes, cinquante décisions pour Christ, c'était simplement un moment formidable. Mais ils venaient me voir comme je vous l'avais dit l'autre jour et ils me disaient : "Mon Dieu, n'est-ce pas génial Jack." Ils n'ont tout simplement pas eu la réaction de ma part à laquelle ils s'attendaient. Je dirais que c'est formidable, mais vous savez, il y a cinquante ans, il y avait une centaine d'églises à Philadelphie comme celle-ci le dimanche soir avec les vieux pasteurs. Disons que si J Wilbur Chapman descendait au vingt-deuxième à Bambridge, vous savez ce qu'il dirait : «

Pourquoi la maison de Dieu est-elle abandonnée ? L'église est toujours là, de gigantesques bâtiments, certains d'entre eux peuvent être éclairés le dimanche soir et d'autres non. Disparu. Les ravages du Tobiahisme.

Néhémie est plutôt pratique. Eh bien, je ne veux pas vous laisser là. Louez le Seigneur Néhémie ne reste pas à Shushan. J'imaginai que le roi baissait les yeux, c'est une autre question que je dois poser à Néhémie, je sais comment tu t'en es sorti la première fois, tu avais un visage triste et le roi l'a vu et te l'a demandé. Comment es-tu sorti la deuxième fois ? J'imagine qu'Artaxerxès l'a regardé ainsi que ses actions et a dit : "Il n'est certainement pas chez lui ici". Il avait reçu de grands rapports selon lesquels il n'y avait pas eu de rébellion, que ce mensonge vicieux et diabolique, la lettre que nous lisons au chapitre six n'était pas vraie du tout et s'il y avait jamais eu un homme fidèle à son roi, c'était bien Néhémie. Alors

un jour, il dit à son ami, et je crois qu'ils étaient des amis très proches : « Néhémie, pourquoi ne retournes-tu pas et ne deviens-tu pas gouverneur pour un autre mandat ? Pensez-vous qu'il a fallu le dire deux fois à Néhémie ? Il a dit, j'arrive. Je peux voir Néhémie s'approcher de la ville, franchir l'une de ces portes et se dire : ne serait-il pas tout simplement merveilleux d'être de retour et d'entendre ce grand chant ? Ne serait-il pas formidable d'entendre la parole de Dieu de la part d'un de ces grands prédicateurs sous la direction d'Ezra ? Je n'ai pas entendu un bon sermon depuis des mois. Ne serait-il pas formidable d'être dans la communion fraternelle et de bénéficier de la bénédiction du peuple de Dieu ? Ne serait-ce pas merveilleux, je dois juste accélérer le pas et y arriver. En franchissant la porte, aucun bruit, en approchant du temple, aucun bruit, personne, comme on dit aujourd'hui, que s'est-il passé ?

Maintenant, Néhémie aurait pu dire : « eh bien, n'est-ce pas dommage ? "Je suppose que c'est le jour dans lequel nous vivons." "Eh bien, je suis content que ce ne soit pas ma responsabilité. C'est arrivé pendant que je n'étais pas là.

Maintenant, voulez-vous voir le leadership en action, voulez-vous voir ce livre se terminer dans la dernière partie de ce message ? Qu'est-il arrivé à l'horloge ? Tiens le voilà. Passons au verset sept : « Je retournai à Jérusalem et découvris le mal qu'Eliashib avait fait. Pour Tobiah et lui préparer une chambre dans la maison de Dieu et cela m'a beaucoup attristé ». C'est

pourquoi, étape numéro un : j'ai jeté hors de la chambre tous les effets personnels de Tobija. J'aurais aimé y être. Marcher en voyant ce lit, cette table et cette chaise passer. C'est ce que ça dit, je prêche juste la Bible, c'est tout. Il a nettoyé la maison du voisin. Il n'a pas demandé une réunion du conseil des diacres, des administrateurs, des anciens ou quoi que ce soit. Il a dit que ce qui n'avait pas sa place devait y aller et c'est ici ! Il a lancé ces choses... Vous est-il déjà venu à l'esprit de savoir où était Tobiah ? Lorsque le vieux Néhémie a franchi cette porte, un autre membre de la cinquième colonne a dit : « oh oh, nous ferions mieux d'avertir Tobiah tout de suite, il est en route ». Comme on dit au Texas : « Je vais prendre l'air ». Et il est sorti. Il est sorti de là. Il n'était nulle part dans les parages. Il n'allait pas se lever, et Eliashib n'était pas non plus là pour tenir tête à ce courageux chef de Dieu.

Deuxième chose, regardez-le, il est écrit « et j'ai commandé et ils ont nettoyé les chambres. Je ne sais pas ce qu'il a utilisé, Bab bo ou nettoyant hollandais ou quoi que ce soit, mais il a nettoyé la maison. Toutes ces saletés ici appartenant à cet incroyant, maintenant nettoions ça. Vous trouverez le mot purifier à trois endroits, le verset neuf, le verset vingt-deux et le verset trente sur d'autres sujets, pas seulement les quartiers de Tobiah. Vous trouverez les autres éléments mentionnés dans les notes de Rendell. Il y avait d'autres choses qui devaient être nettoyées, et pourquoi ? Je veux vous dire que lorsque la main de Dieu est retirée, presque tout peut arriver dans la mauvaise direction. C'est comme ça que ça se passe, tout va de travers. Néhémie a dû faire beaucoup de nettoyage.

Ensuite, la Bible dit qu'il a fait beaucoup de commandements. Vous le trouverez au verset neuf « J'ai commandé et ils nettoyèrent les chambres ». Vous y trouverez ces versets neuf, dix-neuf et vingt-deux. Puis, au cœur du sujet, le verset onze : « Alors je contestai les dirigeants et je dis : 'Pourquoi la maison de Dieu est-elle abandonnée ?' » Cela a dû être une confrontation. Maintenant, je dois insérer ici une note triste, mais j'essaie d'être un prédicateur de la réalité et non de l'idéalisme. Où étaient ces dirigeants ? Où étaient ces gens quand Eliashib faisait ses tours ? Il y a toutes sortes de gens qui prétendent être des leaders, mais ils se contentent de diriger, dans ce qui est la chose la plus populaire qui se passe en ce moment. Ils furent tout aussi

prompts à suivre Eliashib qu'à suivre Néhémie. C'est la tragédie de notre époque, des églises entières sont entraînés dans l'apostasie à cause d'un seul pasteur. J'en ai entendu parler l'autre jour en Nouvelle-Angleterre, c'était une église croyant à la Bible, croyant non seulement à la séparation ecclésiastique, mais aussi à la séparation du monde, de la chair et du diable. Vous savez, nous, les évangélistes, avons une sorte d'héritage. Si vous voulez étudier ce qui ne va pas avec un jeu de cartes, lisez Charlie Wygell, l'homme qui a écrit : « Personne ne s'est jamais soucié de moi comme Jésus. » Si vous voulez en savoir plus sur la danse moderne, lisez William Beterwoh, si vous voulez savoir ce qui ne va pas avec l'alcool, lisez Billy Sunday. Si vous voulez connaître l'enfer sur Hollywood, lisez Harry VonBrooke. Ces hommes ont résolu les problèmes autrefois et ont exigé que les gens marchent dans la séparation. Oui, ils l'ont fait, ils étaient des dirigeants du peuple. Mais dans cette église

de la Nouvelle-Angleterre, un pasteur est arrivé et il a dit : « eh bien, je ne partage pas ces opinions. Il n'y a rien de mal à prendre un verre social, il n'y a rien de mal à Hollywood, il faut juste être sélectif, il n'y a rien de mal à ça", et cette chère dame m'a dit, "tout le conseil des diacres l'a suivi". Plutôt que de violer ce que voulait cet homme, ils ont modifié la constitution.

Que Dieu nous aide, maintenant je sais que j'ai marché sur des orteils maintenant, j'aurais dû apporter des chaussures pointues en acier de toute façon. Cette conférence ne représente pas seulement la séparation ecclésiastique, mais aussi la séparation personnelle. A partir du moment où ce n'est plus le cas, je ne parle plus de Néhémie depuis cette chaire, je ne peux plus prêcher ainsi sur Néhémie dans trop de conférences. Je pense que c'est Wilson qui a dit : « ceux qui dirigent devraient, ceux qui suivent devraient, tous les autres doivent être conduits. C'est comme ça que les gens sont, Jésus avait le cœur brisé, dit-il, ils étaient comme des moutons, n'ayant pas de, voyez-vous que l'aspect berger du leadership peut conduire dans la mauvaise direction aussi bien que dans la bonne direction. La nature bon gré mal gré des gens, changement avec Néhémie, changement avec Eliashib, telle est la tragédie du jour. Mais merci à Dieu pour Néhémie, ordonna-t-il.

Désormais, la séparation ne consiste pas seulement à supprimer ce qui ne va pas. Permettez-moi de lire quelques versets, le verset onze : « Et je les rassemblai et les mis à leur place. » Vous voyez, Tobias était parti et la bonne

main de Dieu était de retour. Puis, alors, aucun problème financier, « ils apportèrent de tout Juda les dîmes du vin nouveau, du grain et de l'huile au magasin et j'en reçus tellement que je me fis trésorier des magasins. Puis il nomme les trésoriers, car ils étaient considérés comme fidèles et leur fonction était de distribuer entre leurs frères. Il a ramené ce qui était bien et a supprimé ce qui n'était pas bien. La séparation n'est pas seulement une série de points négatifs ; c'est du péché à la parole de Dieu. Et en supprimant ce qui ne va pas, Dieu vous donnera cent fois mieux ce qui est bien, amen ?

C'est la photo.

Maintenant, Néhémie avait une autre tâche après avoir commandé, il y a une petite note humoristique là-bas au verset vingt-huit "et l'un des fils de Joada, le fils d'Eliashib, le grand prêtre, était le gendre de Sandballat le Horonite,

c'est pourquoi je l'ai poursuivi. " Oh, j'aurais aimé voir ça. Tu ne vois pas ça ?  
L'autre jour, quelqu'un est venu me demander "quel âge avait Néhémie ?" Je ne sais pas, mais il était assez vieux pour courir, c'est comme ça que je le sais. Il était assez vieux pour chasser quelqu'un ; Il était assez vieux pour être vigoureux. Une fois, j'étais directeur d'une conférence biblique, un gars s'est levé, et il était un peu « ma chérie » et tout, il dit : « maintenant, je crois à la controverse, mais je ne crois pas aux injures ou au retrait. cheveux » Alors après qu'il ait fini, je me suis levé, j'étais le directeur de la conférence, et je ne suis pas souvent en désaccord avec mon orateur mais je veux que vous vous tourniez un instant vers Néhémie verset vingt-cinq, chapitre treize : « Et j'ai combattu avec les a maudits, a frappé certains d'entre eux et leur a arraché les cheveux ». Alors dérangez-vous, vous n'êtes pas biblique.

J'ai eu le privilège d'être avec certains des « vieux dignes » et je me souviens d'un incident personnel avec William R. Newell ; J'aurais aimé que vous puissiez tous le connaître. Le Dr Newell était la doublure de DL Moody's, il a pris ses campagnes alors que plusieurs fois au cours de ses dernières années, DL n'a pas pu les faire.

William R. Newell a écrit les paroles de « Au Calvaire », il se préparait pour un message, et juste à la fin du message, un dimanche matin, il a écrit les paroles. Il marchait dans le couloir du Moody Bible Institute et il a vu une lumière dans le bureau du Dr Towner et il a dit : « Towner, je viens d'écrire

quelques mots, je ne sais pas s'ils sont assez bons pour une chanson ou non. ,  
mais voilà. Il est sorti et est allé prêcher quelque part et quand il est revenu, il  
a remarqué que la lumière de Daniel Towner était toujours allumée. Il est  
retourné dans le bureau. Towner a levé les yeux et a dit : « Quand j'ai vu les  
mots Je ne suis pas allé à l'église, je suis resté et j'ai écrit la chanson et la voici,  
c'était « Au Calvaire ». Newell a écrit des commentaires sur Romains, des  
commentaires sur Hébreux, des commentaires sur Apocalypse, un homme  
formidable. Mme Murray et moi avons eu le privilège de travailler avec ce «  
Saint de Dieu ». Un jour, il nous a pris à part et nous a dit : « Vous savez, une  
fois, je parlais à DL Moody et G. Camel Morgan. » Imaginez cette entreprise  
distinguée. J'étais tout ouïe, je voulais entendre ce qu'il disait et il a dit "nous  
parlions

de nommer des noms dans le cadre d'une controverse" et il a dit "J'étais un peu surpris". Il a dit "Que M. Moody et M. Morgan aient pris position qu'ils ne devraient pas citer de noms dans la controverse. » Et le Newell avec son menton carré, son beau visage et ses épaules carrées, s'est redressé et a dit « Murray », c'est ainsi qu'il m'a appelé, « Murray, je leur ai dit qu'ils étaient à la fois non scripturaires et non bibliques. Pauline. Il a dit que dans 2 Timothée, il y a quatre chapitres et Paul nomme deux personnes qui ont abandonné la foi dans chacun des chapitres. Il a dit : « Messieurs, vous pouvez avoir vos opinions si vous le souhaitez ; mais elles ne sont pas conformes aux Écritures. » Je ne me souviens pas de cette histoire mais elle est là.

Maintenant, Néhémie a agi sans détour, le réveil est de retour, les amis, oui, il l'est, si vous lisez très, très attentivement, vous constaterez qu'il est de retour. Permettez-moi d'aborder deux notes, puis j'aurai terminé. Ne manquez pas ce chapitre, les « quatre notes de prière ». Vous dites « cet individu vigoureux, incitant, commandant, combattant, nettoyant et poursuivant était un homme de prière ? » Il ferait mieux de l'être. Vous feriez mieux de ne pas lutter sans prière, vous ne savez rien faire debout à moins de savoir comment agir à genoux. Dans ce chapitre, nous avons quatre grandes notes de prière, regardez-les un instant : verset quatorze : "Souviens-toi de moi, ô mon Dieu, à ce sujet, n'efface pas mes bonnes actions que j'ai faites pour la Maison de mon Dieu et ses offices." Encore le verset vingt-deux : « Souviens-toi de ceci,

ô Dieu, et épargne-moi selon ta miséricorde. » Encore une fois, deux juste vers la fin du chapitre. Verset vingt-neuf : « Souviens-toi d'eux, ô mon Dieu, car ils ont souillé le sacerdoce et l'alliance des Lévites. » Puis le livre se termine par ce grand mot : « Souviens-toi de moi, ô mon Dieu, pardonne-moi. »

Maintenant, faisons un mot personnel et terminons ensuite. Nous avons parlé d'une scène lointaine, il y a près de 2 500 ans, et vous vous demandez : « qu'est-ce que cela a à voir avec moi ? Eh bien, un Tobiah, spirituellement parlant, au sens figuré, peut détruire un cœur ressuscité tout comme Tobiah a détruit un peuple ressuscité. Les Tobiahs peuvent être une chose parmi cent. Il peut y avoir une vie de pensée pourrie ; il peut y avoir une habitude. Oh, il peut y avoir tellement de choses qui deviennent des Tobiah. Des choses qui sont autorisées dans votre cœur

et qui ne devraient pas y être et elles enlèveront la bénédiction du Seigneur. Oh, Dieu bénira d'une manière ou d'une autre, mais ce ne sera pas sa pleine bénédiction. Si vous voulez la pleine bénédiction, vous devrez faire ce que Néhémie a fait, vous devrez avouer que Tobiah, vous devrez en faire une poitrine pure comme David l'a fait dans le Psaume trente-deux. Et sortez-le de là et remettez-y la parole, la prière, toute autre chose bonne et positive dont vous avez besoin et la bonne main de Dieu reviendra. Il y a deux mains, Psaume trente-deux, David dit : « Il a refusé d'ôter de son cœur le péché non avoué. La main lourde de Dieu était sur lui. Il y a la main lourde de Dieu et la bonne main de Dieu.

Alors que nous clôturons cette série sur Néhémie, demandons à Dieu de toujours nous aider à demeurer sous la bonne main de Dieu, c'est-à-dire à marcher pour que ce que nous faisons reçoive sa bénédiction. Oh, cela ne vous sauvera peut-être pas de cette situation difficile ; vous pouvez traverser des vallées très, très profondes. J'ai entendu un orateur directement depuis cette estrade dire : « Après être venu à Christ, tous mes ennuis étaient terminés. » J'ai des nouvelles pour vous, tous mes ennuis n'étaient pas terminés, mais Dieu merci, j'ai une réponse à tous mes ennuis. Il n'a pas promis de supprimer cette pièce difficile. Il n'a pas promis à ses disciples qu'ils traverseraient la mer sur une eau calme. Il ne vous a pas promis que vous ne traverserez pas la vie sans ses tempêtes. Mais j'ai des nouvelles pour

toi, il t'a promis un port sûr, et il t'a promis tout ce dont tu as besoin pour traverser la tempête selon sa bonne main sur nous.

Que Dieu te bénisse. Devons-nous nous lever pour prier ? « Cher Seigneur, nous avons parcouru les pages de ta parole et elles nous ont été si pratiques et si utiles. Seigneur, nous demandons qu'ils ne soient pas seulement un ministère « d'écoute », mais un ministère d'action, et puissions-nous le faire, puissions-nous agir et que des églises entières soient ravivées grâce à ce que vous avez fait dans nos cœurs. Accorde-nous un grand pouvoir de victoire et une grande bénédiction et utilise-nous à la suite des instructions de ton Saint-Esprit cette semaine, au nom de Jésus ; Amen.



## Aperçu des principaux points de la « Cinquième Conférence de Néhémie »

### 1. Introduction

a. Couvre la base de son discours. La lecture TS Rendell est introduite et plusieurs points sont répertoriés.

### 2. Exposition sur les points TS Rendell 1-18

### 3. Le propre aperçu de Murray

a. Point fondamental : maintenir la séparation,

b. Point fondamental : refuser de faire des compromis

c. Point fondamental : enseigner l'intendance

d. Point fondamental : dénoncer le matérialisme

e. Point fondamental : pratiquer la discipline

### 4. Les caractéristiques du renouveau biblique

a. L'accent mis sur la parole de Dieu,

b. Introspection et confession des péchés

c. La décision de marcher dans l'obéissance

d. La joie du seigneur

### 5. Planification:

a. Doyen et Lucy : Papagos

b. Néhémie et les douze ans

I. Pourquoi il ne voudrait pas partir

II. Bref émouvant à son retour

III. Les opérations de « quelqu'un d'autre »

6. L'identification d'Eliashib :

a. Commentaires sur la justesse de la majorité

b. Qui est Eliashib ?

I. Grand prêtre

II. Constructeur de murs

III. Apostat

1. Tobiah.

7. Pensée relative

a. « Soulager Eliashib »

b. Robinson Crusoë

I. Comme message évangélique

II. Livres intégraux

8. Tiède

a. Eliashib, l'homme le plus dangereux

I. Que faire des faux messages et de l'apostasie

9. Identification de Tobiah

a. Son personnage

b. Le résultat de sa résidence dans le temple

I. Dégradation continue de

1. Fonds,

2. Personnes,

10. La main de Dieu s'en va

a. Grâce à Tobiah

11. Implications dans le monde réel

a. DL Moody et Northfield

b. Jack Murray et l'Église de la porte ouverte

c. J. Wilbur Chapman

12. Le retour de Néhémie

a. Le leadership de Néhémie

I. Chasser Tobiah

II. Nettoyer le temple

13. Les dirigeants

a. Caractère inefficace

b. Mentalité de foule

c. Patrimoine des évangélistes

I. Charlie Wygell

II. William Beterwoh

III. Billy dimanche

IV. Harry VonBrooke

d. L'exemple de l'Église de la Nouvelle-Angleterre

14. Séparation

a. Tout n'est-il pas négatif

b. Séparation du péché pour la parole de Dieu

c. Vieux dignes

I. William R.Nillo

15. L'action de Néhémie

a. Quatre notes de prière